

Yeah! エネジーNo.47  
一年で一番大事な日の巻 作  
小柳のクリスマスワークを終え店内の飾りつけを終えた日があつた。



どこへ行くブルーブラス⑯ ゆでくしき7井がロッキートップに入りブルーブラスと出会いからの数々の思い出を振りながらブルーブラスとは何かを考えるコラム。

ロッキートップ15周年ヤクルトホールコンサートその1 当時のスタッフさんはロッキートップをやるにあたり夢があつた。ロッキーの出演者を出してロッキーのお客さんを集めて新橋ヤクルトホールでコンサートをすることになった。そして約600人収容のヤクルトホールを満席にすることができた。5周年、10周年とやり(10周年はヤクルトホールでのもの)15周年の時が来た。5周年の時は半分も客席が埋まらなかった「今度こそ」と燃える小柳さんは「いい曲をやります」ということでロッキートップスタッフバンドも演奏することになった。他の出演バンドはラスティラックス、VANG、町内会、ケイコウカー(ゲトシム)、赤城一孝と有田純ひづるピッキングタイムだった。

当時のロッキーのスタッフはみんな何から音楽をはじめて何とかバンドを作った。

ボーカル 中野(ひかるひん) 7井(よし) ベース 松橋(まつばし) ドラム 高野(たかの) リードギター シンバル  
ギタリスト 木村(きむら) ハーモニカ  
アコギ

の中、金達は情緒的なコード進行ヒメロディー、ピアローワンが作った曲でとても気に入っていた、「2の曲が入るCD借してねー」といふのうにバケツ頭に模もと持て来いのが「Old & In The Way」というアルバムだった。そのアルバムは確かにビルモロービー達は新しいブルーブラスを感ぜるローフ(ヒラフ)アリストがしるんの名盤だった。ローリングストーンズの曲が入っててもう少しかな。  
金(ひかるひん) 金(ひかるひん) 金(ひかるひん) 金(ひかるひん) 金(ひかるひん)  
野(の) 井(い) 井(い) 井(い) 井(い) 井(い)

ロッキーのHPはYahoo.goo, infoseek, Lycos, excite そして www.livehouse.comで検索できます。

様  
August

（夏が）暑かった夏も終わり実の秋です。  
ねー、暑くて嫌だ！嫌だ！と言つていいも、暑が下の方梨とかも例年  
めりせずおいしいみたい。何事もその時  
その状況のみでは判断できないことがありますね。  
失恋で悲しくても、その後いい人と会うと、失恋  
じに良がいい！みたいに、人生は勝手  
でもちい生き物ですねー

マスター田口の不幸デラックスコーナー

やう歯医者の出会いの巻 次なる不幸は歯医者だった。近所の夫婦でやう歯医者な

ものが2年前妻の方に治療にかかり、お腹がいたのでまた虫歯の治療を行なうと今度は夫の治療

だった。ところがいつか麻酔だったのだ。初日は普通に神経注射をして虫歯にやられた神

経を取ったのが翌日射精だった。射精

痛みを忘ぬる痛みで、あわてて病院を飛び出したマスター

だから3分後にはまた激痛が走り、病院に駆けつけた。そこで今度は注射だ。

その後1時間ほど注射がお出で生光の境でマスターにたつて、その後無事ロキオに注射されたのがまたしても不幸なことに

そのままでそのままマスターにたつて、それがまたしても不幸なことに

2004.7.7

発刊

スタンレー丸山情報！

細胞摘出 痘の巻

女性ホルモン過多のスタンレーだが原因がいまひとつ分からぬといふことにあり細胞を摘出し調べてみると鼻もちならぬ重感になった。麻酔注射でびりまくる彼を見護婦さんが優しく包む。

しかも名医として高い技術の医者が大変な顔で見えて、かくすがなんとか手術は無事に終った。そして今回のホルモン注射はお尻にやらせておいた。結果は来月には出合ひなく、またこの紙面上で報告する旨、スタンレーへお詫びします！

箱根フェスとして降りてコンペション中止！

今年の箱根は土曜から降り出し、その後やることなく日曜の午後までしっかりと降り続いた。まだ荷物のコンペションはあえなく中止となってしまった。わざわざ張り切ったので僕は残念でしたが、もうもないネタだったので中止は仕事の中止だとう楽しかった。

止めたのは8月1日午前10時。止めたのは8月1日午前10時。

来年は優勝が決まりました。それに對して2年連続で組立ナシで立派な成績でした。早速、来年はアーティスト用意しておこう。

アーティストと名前をもらひつつ梅

いい音で立派な音楽が出来た。日曜の夜はDJアーティストとしてDJした。DJの

立派な音楽もかなりショックだった。

とうとう今月19,20日は日曜にエントリーしてハンドとの

ジョイントコンサートをローラーでやり切った。しかし、これが結構ひどいね！

Pick UP Live!

1/27 (GK) イクスピデーション

日本有数のハイエンドプレイヤーロード本間率いる新バンド。GKに元アルファタクトの松本さんを迎える。ビルモノロードを中心にガムガムがあります。

松本さんのGKは最近少なくなってしまったブルーブラスの音をしっかりと押さえこなすと、のびやかさを持って

いまの二曲とロックも歌ってから奥行きを感じます。そしてアートIVにひととあのホルモン

山崎が加入。本間さんとのコンビはまさにここ

トコトコメン(油大量入り)といふ濃度だ。

対バンはライズ&シャイン、エクスペデーションと比べてしまうと、グリーンサンダードがよくわかる気がして、二つの味を楽しんで下さい。予約受付中！